

KBOR Kötterheinrich verwies auf den der Einladung beigefügten ausführlichen Zwischenbericht. Wie in einem Beschluss in der letzten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz gefordert, hat die Verwaltung beim European Energy Award (EEA) eine Teilnahme eingeleitet. KBOR Kötterheinrich erklärte, dass eine Zusammenfassung der beiden Beschlüsse - einer internen Bestandsaufnahme zur Situation im Haus hinsichtlich des Umwelt- und Klimaschutzes sowie Erarbeitung weitergehender Ziele und der Teilnahme am EEA - sinnvoll sei, da sich die Aufträge inhaltlich weitestgehend deckten. Er führe die Erarbeitung der Ziele mit der Teilnahme beim EEA gemeinsam fort. Es sei zusätzlich ein auswärtiger Gutachter hinzugezogen worden.

Abg. Dieckmann wies auf Broschüren und Newsletter des Umweltamtes hin, die bei der vor genannten Umsetzung der Beschlüsse des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz sicherlich hilfreich seien könnten.

Der Vorsitzende Abg. Smielick bedankte sich bei KBOR Kötterheinrich für den Zwischenbericht.